

17'YOU I(ゆい)フェスティバルin沖縄

平成 29 年 12 月 9 日（土）にうるま市石川会館にて開催された「17 'YOU I (ゆい) フェスティバル in 沖縄」に参加。今年の演目は、「海の声」と「タッタ」のダンスを披露しました。「海の声」では、大太鼓、パーランクーを曲に合わせて披露。（手話にも挑戦）「タッタ」では、軽快なリズムに合わせて楽しく踊りました。短い練習期間にも関わらずに、振付けをしっかりと覚え、本番は、練習以上の仕上がりでした。本番に強いたまん利用者さん。大きな拍手をいただき、満足した顔、顔、顔。踊りを通して一致団結する姿はとても感動しました。利用者のみなさん、本当にお疲れ様でした。



トライ班よりお願い

現在、トライ班では生産活動の一環として新聞紙を加工して菊農家の方々や琉球ガラスの販売店に出荷する作業を行っておりますが、現在、菊の出荷時期ということから、注文が重なり、新聞紙が不足しております。

皆様のご家庭でお読みになられた新聞紙を取りまとめて下さり、「たまん」の方までご持参頂けると大変ありがとうございます。お忙しい時期だとは存じますが、ぜひ、ご協力の方よろしくお願い致します。



ボランティア
ありがとうございます♪

山城直枝さん
鉢嶺宗健さん
友繁寧人さん
金城八重子さん



社会福祉法人たまん福祉会
就労支援センターたまん
〒901-0362
沖縄県糸満市字真栄里 857 番地
電話 098 (995) 1992
FAX 098 (995) 1310
メール info@taman.or.jp
HP アドレス http://www.taman.or.jp/

「たまん」役職員等交流会

平成 29 年 12 月 7 日(木) 例年通り、評議員、理事・監事、家族会役員、たまん職員、ココカラ保育園との合同交流会が行われました。年末の多忙な時期ではありますが多くの役員の方々に参加していただき、「たまん」及び保育園の職員による余興や役員の皆様のカラオケで大いに盛り上がりました。また、事前に準備されたお寿司やオードブル、飲み物を美味しく頂きながら役員の皆様と情報交換を行い、交流させていただきました。今年も大きな怪我や病気もなく、このような交流会を開催し多くの方にお集まりいただいたことを大変嬉しく思います。来年もご指導ご鞭撻の方、よろしくお願ひいたします。



12月・1月の予定

- 12月 27日 (水) 大掃除
- 12月 28日 (木) 仕事納め (午後退勤)
- 1月 4日 (木) 仕事始め
- 1月 8日 (月) 糸満市育成会新年会**
- 1月 10日 (水) 職務会議・業務調整会議
- 1月 11日 (木) 「たまん」利用者成人式
- 1月 12日 (金) 害虫駆除防除作業
- 1月 13日 (土) 西崎特別支援学校成人式**
- 1月 17日 (水) 工賃会議
- 1月 20日 (土) 糸社協新春もちつき大会**
- 1月 24日 (水) 支援会議
- 1月 27日 (土) 余暇活動支援**

防災訓練を実施



平成 29 年 11 月 30 日(木)に防災訓練を実施しました。今回は出火場所に事務所を想定し、避難誘導を行いました。今回も普段通り、放送と職員の指示によって速やかに避難する事ができました。おかげで怪我もなくスムーズに訓練を行う事が出来ました。お疲れ様でした。

第26回 沖縄県ゆうあいスポーツ大会

平成29年11月25日(土)、「平成29年度 第26回 沖縄県ゆうあいスポーツ大会」が行われました。悪天候が重なり十分な練習もできない中での本番でしたが、「たまん」のみなさんはそれぞれの競技に参加し楽しむ事が出来ました。

おおとりの400MRでは、見事に金メダルを獲得し、大盛り上がりの中大会を終える事が出来ました。応援に参加したご家族のみなさんも温かいご声援ありがとうございました。



【フィールド競技】

- ソフトボール投げ 金メダル 桃原龍也さん 末吉龍太さん
銀メダル 加島直樹さん
- ディスタンス 銀メダル 大城なつきさん 新垣真喜子さん
銅メダル 新垣悟さん 金城優子さん
- アキュラシィー5 金メダル 金城清美さん 新垣涼子さん
銀メダル 我如古智恵美さん
銅メダル 石川梨衣奈さん

【トラック競技】

- 50M 銀メダル 伊礼伸明さん
銅メダル 津波古真次さん 神谷進一さん
- 100M 銀メダル 大城功さん
銅メダル 上原みなみさん
- 400MR 金メダル 大仲範子さん、長嶺光利さん、
茂屋英敏さん、福浦征さん



余暇活動支援（家族会BBQ&カラオケ・ゲーム大会）

平成29年12月2日(土)「たまん」にて、家族会BBQとレクレーションが行われました。レクレーションは、風船運びゲーム、投げ輪、箱積みゲームを行いました。チーム戦でしたが、勝敗が気にならないほど楽しむことが出来ました。ホッとした笑顔や集中する姿等、日頃の作業では見る事の出来ない様々な表情を通して、私たち支援者にとっても新たな発見となりました。その後はカラオケを行い、熱唱する方もいれば手拍子で聴きいる方等、各自が自由に過ごしました。ゲームで動いて歌った後はお待ちかねのBBQタイム!!保護者の皆さまが焼いて下さったお肉を「おいしい、おいしい」と頬張りあつという間に完食した後は、引き続きカラオケを歌いながらゆったりと過ごし、解散となりました。参加された皆さん、おいしいBBQを提供しサポートして下さった保護者の皆さん、ありがとうございました。お疲れさまでした。

